



Nombre de la alumna:

Alejandra Guadalupe Peña RUIZ

MEDICINA VETERIARIA Y ZOOCENIA

ASIGNATURA:

ETIOLOGIA, FUNDAMENTOS DE ZOOTECCIA Y SUJECION

Razas de conejos y sus características

Blanco de Hotot

El conejo blanco de Hotot fue creado en Francia por Eugenie Bernhard el año 1902, concretamente en *Hotot-en-Auge* y desde entonces se ha vuelto muy popular por su aspecto dulce aunque su tenencia es limitada pues no existen muchos criadores.

Rex

El siguiente tipo de conejo es el conejo rex, que puede ser de dos tamaños. Por un lado, nos encontramos con el ejemplar standard, que suele ser más grande, llegando a pesar hasta 5 kg y, por otro lado, el ejemplar mini, que a diferencia de la anterior pesa entre 1 y 2 kg.

Cabeza de león

El conejo cabeza de león o lionhead es muy popular por su largo y divertido pelaje que recuerda, como bien indica su nombre, a la cabeza de un león. Originario de Bélgica, el conejo cabeza de león se considera una raza propiamente dicha, aunque recientemente muchos criadores hacen mezclas entre el conejo belier y el cabeza de león dando como resultado un ejemplar algo más grande

Belier

Se trata de otra de las razas de conejos en Argentina y en México. El conejo belier destaca por sus largas orejas caídas, que le dan un aspecto tierno y melancólico. Hablamos de un conejo dócil y tranquilo, especialmente dulce, que te enamorará por su comportamiento delicado dentro del hogar

English angora

A pesar de su nombre, el english angora procede de Ankara, Turquía. Se trata de un conejo de tamaño medio/grande ya que su peso ronda entre los 2,5 y 3,5 kg

Razas de cabras

Cabra montés siberiana (Capra sibirica)

Este tipo de cabra montesa es nativo de países como Afganistán, China, India, Mongolia, Pakistán y Rusia, entre otros de la región asiática. Existen divergencias en cuanto a su taxonomía en el nivel de subespecies, ya que algunos científicos reconocen hasta cinco en función de algunas diferencias del color y los cuernos, mientras que otros no validan esta clasificación.

Cabra montés de Etiopía (Capra walie)

Este tipo de cabra montesa es también conocido como walia íbex y es endémica de Etiopía. Vive en zonas montañosas, pastizales afro subalpinos y espacios con poca cobertura vegetal, que no estén perturbados. Es una cabra experta en subir y bajar áreas escarpadas, especialmente las hembras cuando tienen a sus crías, puesto que las resguardan en áreas prácticamente inaccesibles.

Cabra salvaje ibérica (Capra pyrenaica)

Si hablamos de tipos de cabras salvajes, sin duda, la cabra salvaje ibérica es la más conocida. También es llamada cabra española o íbex ibérico, puesto que es nativa de España. Actualmente está extinta en Francia, Andorra y Gibraltar. Vive en zonas escarpadas, pequeños parches cultivados, en la costa, acantilados, pedregales con bosques o matorrales

Cabra de Nubia (Capra nubiana)

Es nativa de Egipto, Jordania, Omán, Arabia Saudí, Sudán y Yemen, y está extinta en el Líbano. Según algunos científicos, es considerada como una subespecie de *C. ibex*. Vive en montañas rocosas y desérticas, colinas y pendiente empinadas, con elevaciones de hasta 3 000 m. s. n. m., aunque también puede estar en zonas bajas.

Marjor (Capra falconeri)

Este es un peculiar tipo de cabra nativo de Asia, del cual se reconocen tres subespecies:

Marjor de cuernos anchos (Capra falconeri falconeri).